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平成２９年 第２回 三朝町教育委員会定例会 議事録 

 

開 会 日 平成２９年２月２０日（月曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第３会議室 

出 席 者 西田教育長、藤井俊子委員、芦田準子委員、中前雄一郎委員、大丸満寿委員 

欠 席 者 な し 

説 明 の た め に 
会 議 に 出 席 を 
求 め ら れ た 者 
の 職 氏 名 

教育総務課長 藤井和正、社会教育課長 松原照宗 

文化ホール館長 吉田弘幸、図書館長 馬野真由美 

教育総務課指導主事 平井 尚 

報 告 事 項 別紙資料 

議 事 

 

第４号議案 平成 28年度教育関係費補正予算（平成 29年３月）について 

第５号議案 平成 29年度教育関係費当初予算について 

第６号議案 財産の取得について 

第７号議案 工事請負変更契約の締結について 

第８号議案 区域外就学の承認について 

協 議 事 項 三朝町社会福祉協議会評議員の推薦について 

通級指導教室の指導希望について 

学校給食アレルギーの対応について 

第３回臨時会の開催について 

教育委員会表彰について 

そ の 他 な し 

 

会 議 の 経 過 

１ 開 会 午後１時３４分 

教育長 ただ今から平成 29年第２回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録の承認ですが、藤井委員、芦田委員に確認頂き承認されまし

た。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は、芦田委員、中前委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

 教育長 報告事項に移ります。 

２月１３日の教育委員会保育園訪問について、保育園運営及び経営的にも

大変、０歳児の保育には寝ている子どもと歩く子どもの保育が同じ部屋であ

り、施設の広さを考えると工夫していると感じました。 

教員人事について、内容はまたお伝えできませんが、教育局も苦慮してい

るようです。教頭先生の年代が多いため若くても登用はありだと伝えてあり

ます。 

校長先生の意見を聞きながら学校運営がスムーズになるよう努力していき

たいと思います。 

小学校統合について、地域協議会、各小学校ＰＴＡに順次新任の挨拶と、

要望取りまとめの協力をお願いして回っています。４月からは校長先生に、
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三朝が目指す教育のソフト面について取りまとめをお願いし、地域協議会の

皆様には校舎の活用等について協議を重ねていただく流れを進めていきた

い。まとまったものは、可能な限り公報して周知していくつもりです。 

２月 24日開催の日本遺産ヒアリングに文化庁に出張してきます。 

高校推薦入試の状況について、受験者数等を報告。 

 続いて各課からの主な行事について報告お願いします。 

 事務局 １月 31日、２月１日 西小２Ｂ学級閉鎖 

３月７・８日 県立高校入試 

３月 15日 県立高校合格発表 

３月 24日 小中学校終了式 

  ２月 12日 差別をなくする町民集会は大雪のため中止 

12 月に予定していた子どもの遊びを中止したため、３月 25 日に『つくっ

て遊ぼう！工作・遊び体験教室』を開催予定 

  地域協議会の総会は全て終りました。 

２月 15日 地域協議会合同連絡会を開催 

３月 12日 第 38回高勢祭り、三徳対話集会 

３月 26日 竹田配食サービス実施予定 

  ３月 25日 『つくって遊ぼう！工作・遊び体験教室』に協賛で、ペッパー

君と遊ぼうのブースを設定します。（話、ダンス等） 

 教育長 それでは各課から報告事項について説明お願いします。 

 事務局 賀茂保育園報告書について（別冊資料で説明） 

修正等がありましたらメールで報告お願いいたします。 

  入学式について 

小学校は４月 10 日 10 時から委員さんには資料のとおり各学校で告辞、祝

辞をお願いします。 

中学校は４月 10日 14時からですのでよろしくお願いいたします。 

 工事の発注状況について 

鳥取県中部地震による西小学校の復旧工事は、入札待ちの状況です。 

入札後は３月議会の承認を得て、繰越工事として復旧を進める予定として

いますので報告いたします。 

 教育長 復旧工事に内容は 

 事務局 クラック補修が主な内容です。 

  日本遺産認定記念講座について 

３月４日三朝町総合文化ホールで開催されます。 

内容は『三鈷の岩屋の発見』についての報告会になります。 

日本山岳修験学会 理事 山本義孝氏の講演、 

三徳山総合調査報告書編集委員長 眞田廣幸氏と山本氏との対談です。 

  

５ 議  事  

 教育長 続いて議事に移ります。 

第４号議案から第８号議案まで一括で提案し、それぞれの質疑を受けたい

と思いますがよろしいでしょうか。 

 各教育委員 異議なし。 

 教育長 第４号議案 平成 28年教育関係費補正予算（平成 29年３月）について 

 説明お願いします。 

 事務局 教育総務課の主な内容について説明。 

   社会教育課の主な内容について説明。 

 教育長  単独災害復旧事業（社会体育施設）はどの施設ですか 

 事務局  陸上競技場、野球場、武道館です。 
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   文化ホールの主な内容について説明。 

 教育長 第５号議案 平成 29年度教育関係費当初予算について 

新規事業等主な事業について、概要を含めて説明お願いします。 

 事務局 主な内容について説明。 

 主な内容について説明。 

 主な内容について説明。 

 主な内容について説明。 

 教育長 第６号議案 財産の取得について【詳細説明は非公開】 

 説明お願いします。 

 事務局 別紙資料のうち 700 万円以上又は１件 5,000 平方メートルの動産及び不動

産について、三朝町議会に付議すべき財産の取得になりますので委員会の意

見を求めるものです。 

 教育長 第７号議案 工事請負契約の締結について 

 説明お願いします。 

 事務局 三朝町総合文化ホール設備改修工事（機械設備）について、鳥取県中部地

震発生時に避難所として使用していたため、工事期限を延長するものです。 

当初予定価格が 5,000 万円以上であったため、三朝町議会に付議する必要

がありますので委員会の意見を求めるものです。 

 教育長 第８号起案 区域外就学の承認について【詳細説明は非公開】 

 説明お願いします。 

 事務局  区域外就学について、委員会の意見を求めるものです。 

 教育長 以上で議案の説明は終わりました。 

４号議案 平成 28年教育関係費補正予算（平成 29年３月）について 

ご質問があれば、発言をお願いします。 

 教育委員 家庭教育支援基盤形成事業の内容について、もう少し詳細説明をお願いし

ます。 

 事務局 小中保で行う家庭教育講演会の開催経費を補助するもので、申請は２件で

その他は補助なしで実施しているための減額です。 

 教育委員 分かりました。 

 教育長 その他ありませんでしょうか。 

他にご意見質問が無ければ、採決に移りたいと思います。 

第４号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 全員異議なしで承認されました。 

第５議案 平成 29年度教育関係費当初予算について 

ご質問があれば発言をお願いします。 

 教育委員 訪仏事業について予算計上がありませんが 

 事務局 三朝中学校の対応として夏休みの実施を希望されており、現在ラマルーと

日程について調整中です。夏休みの実施となると航空運賃が約２倍になるこ

とから、受入可能な状況が判断できた後に補正予算で対応する予定です。 

 教育委員 小学校施設維持修繕費の手洗い場補修（西小）について、場所はどこです

か 

 事務局 各階のトイレ手洗い場に、ステンレス製のソープ置場を設置する補修工事

です。 

 教育委員 小学校ＯＡ機器等備品整備費のパソコン購入について、教室用の計上は無

いのですか。 

 事務局 今回は職員室で使用する教員用のパソコンです。 

 教育委員 教室用のパソコンも古いと思うのですが、計上はしないのですか。 

 事務局 教室用も古いのですが、一度に更新することが困難であります。 
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平成 30年度から学校支援システムの運用が開始されるため、教員用の更新

を優先しております。 

 教育委員 小中学校の遠距離通学費補助金について、通学方法に関わらず補助するの

でしょうか 

 事務局 定期購入者は２㎞に相当する定期代を差し引いて、未購入者は２㎞以上の

距離に応じて補助しています。 

 教育委員 中学校施設改修費の教室ロッカー改修について、教室内の何処のロッカー

ですか 

 事務局 教室の後ろにある生徒用のロッカーで、現在Ｂ版対応のサイズをＡ版対応

のサイズに改修するものです。 

 教育長 その他、質疑はありませんか。 

他にご意見質問が無ければ、採決に移りたいと思います。 

第５号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 全員異議なしで承認されました。 

第６議案 財産の取得について 

ご質問があれば発言をお願いします。 

 教育委員 相手方の承諾については了承済みですか。また、購入後は何かするのでし

ょうか。 

 事務局 相手方の承諾は得ています。また、史跡名勝を保存する目的での購入です

ので現段階では計画はありません。三徳山保存管理計画の中では検討して行

く事になります。 

 教育長 その他、質疑はありませんか。 

他にご意見質問が無ければ、採決に移りたいと思います。 

第６号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 全員異議なしで承認されました。 

第７議案 工事請負変更契約の締結について 

ご質問があれば発言をお願いします。 

 各教育委員 特になし 

 教育長 質問がありませんので、採決に移りたいと思います。 

第７号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 全員異議なしで承認されました。 

第８議案 区域外就学の承認について 

ご質問があれば発言をお願いします。 

 各教育委員 特になし 

 教育長 質問がありませんので、採決に移りたいと思います。 

第８号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 全員異議なしで承認されました。 

以上で議事を終わります。 

続いて、協議事項に移ります。 

  

６ 協議事項  

 教育長 三朝町社会福祉協議会評議員の推薦について 

説明願います。 

 事務局 教育委員の中から１名の推薦依頼がありましたので、ご協議願います。 

 教育長 以前は教育委員長として、藤井委員が選出されていました。 
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引き続き藤井教育委員にお願いしたいと思います。 

 教育委員 はい。 

 各教育委員 お願いいたします。 

 教育長 藤井教育委員よろしくお願いいたします。 

通級教室の指導希望について【詳細説明は非公開】 

 事務局 学校長の意見書も添付されており、指導が必要と認められますので、承諾

したいと思います。 

 各教育委員 異議なし 

 教育長 学校給食アレルギーの対応について【詳細説明は非公開】 

説明願います。 

 事務局 調理センターとも協議のうえ対応が可能でありますので、承諾したいと思

います。 

 各教育委員 異議なし 

 事務局 第３回臨時会の開催について 

 教職員の人事に伴い教育委員会の承認が必要であるため、３月 16日午後１

時 30分から臨時会を開催するものです。 

 各教育委員 異議なし 

 事務局 教育委員会表彰について 

三朝町教育委員会表彰規定に基づき、優秀な成績を収めた者を表彰するも

ので、別紙の者を表彰してよろしいかご協議願います。 

 各教育委員 異議なし 

 事務局 表彰につきましては、３月４日（土）午前９時から行う予定としています。 

  

７ その他  

 教育長  その他について、何かありますか。 

 各教育委員 特にありません。 

 事務局  特にありません。 

  

６ 閉会  

教育長 本日は、以上をもちまして第２回三朝町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

午後２時７分 
 


